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ERNESTO GASCO: “SAN SEBASTIÁN NO

PUEDE VOLVER A SER MONEDA DE

CAMBIO”

El candidato a Alcalde de los Socialistas Donostiarras,

Ernesto Gasco ha señalado hoy que “San Sebastián no puede

volver a ser moneda de cambio como hace cuatro años. San

Sebastián se merece un compromiso, apostar realmente por

ella y avanzar sin esperar a los intereses de unos y otros,

sea en Vitoria o en Madrid”.

Gasco ha protagonizado un acto de campaña en pleno Paseo de

La Concha, “paseo donostiarra por excelencia”, en donde ha

expresado su compromiso con San Sebastián para que la

ciudad “recupere su alma, su espíritu liberal y de ciudad

de progreso. Es necesario volver a hacer una ciudad para

todos”.

El candidato socialista ha señalado que en estos últimos

cuatro años “San Sebastián no ha avanzado” y, a cambio,

“Bildu con el apoyo del PNV en los momentos cruciales ha

tratado de dividirla. Se han esforzado más en fomentar las

esencias que en impulsar proyectos; se han preocupado más

por la identidad que en el desarrollo de la ciudad; en los

intereses de sus partidos que en los intereses de San

Sebastián.”
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En ese sentido, Ernesto Gasco ha afirmado que va a ser “un

alcalde comprometido con mi ciudad. Veo a San Sebastián

triste y eso me duele en mi alma donostiarra. Los

socialistas hemos gobernado con todas las fuerzas

políticas, salvo con la izquierda abertzale, y sabemos que

San Sebastián necesita de acuerdos, de mayorías, de pactos

por el empleo y el progreso económico, no necesita

divisiones ni debates soberanistas.”

El candidato al Alcalde por el PSE-EE ha dicho que él

prefiere ocuparse del asfaltado, de las inversiones y

mejoras en los barrios, del cuidado de playas y jardines,

de las casas de cultura, del 2016.. “antes de lo que pase

en Escocia o Cataluña, como han hecho otros.”

“Faltan 20 días para que esto cambie”, ha enfatizado. “20

días para recuperar la ilusión, el orgullo, los proyectos

ilusionantes y para mirar al futuro. 20 días para apostar

por el empleo y el desarrollo económico, para regenerar

zonas que están con problemas, para desarrollar viviendas

protegidas, para ir a Madrid o a Vitoria a pelearse por San

Sebastián”.

Ernesto Gasco ha concluido señalando que no quiere “una

ciudad que se dedique solo a mirar las banderas. Es hora de

hacer ciudad y de prosperar.”


